

... Toda la información de Guadalajara, por prensa, radio y web

Política, cultura, sucesos, sociedad... Todo lo que ocurre en el Valle del Henares podrás encontrarlo no sólo en el periódico de distribución gratuita DHenares, también a través de la web www.dhenares.es y de las ondas, en el 98.4 FM, de 12.20 a 14 horas. También puedes seguirnos a través del Facebook o del Twitter @dhenaresweb.

EN CABANILLAS

20 desempleados se reciclan para salir del paro

Con el paro como principal preocupación, el Ayuntamiento de Cabanillas el Campo ha puesto en marcha un plan de empleo que se traduce en dos talleres que capacitarán a 20 vecinos para crear su propia empresa. El primero de los talleres formará a una decena de cabanilleiros en agricultura ecológica, mientras que el segundo preparará a otras diez personas para prestar cuidados a personas en situación de dependencia. Los programas de formación y empleo están cofinanciados por la Unión Europea, el Gobierno de España y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. El alcalde de Cabanillas del Campo, Jaime Celada, y la responsable de los Servicios Periféricos de la Consejería de Economía y Empleo en Guadalajara, María del Mar García de los Ojos, firmaron esta semana la aceptación de las resoluciones que permiten la activación de estos talleres.

La línea de tren Madrid-Sigüenza, salvada

Fomento garantiza su permanencia hasta 2015

El servicio de transporte ferroviario correspondiente a las líneas Madrid-Sigüenza y Madrid-Soria continuará funcionando, después de que el Consejo de Ministros haya señalado que están sujetas a obligación de servicio público. Así lo ha anunciado el senador, Juan Antonio de las Heras, tras anunciar las novedades aprobadas en el último Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de diciembre. Ambas líneas que dan servicio a la provincia de Guadalajara y, concretamente, a diversos municipios de la Vega del Henares, estuvieron en la cuerda floja durante varios meses al ser consideradas como "deficitarias".

La consideración de las líneas Madrid-Sigüenza y Madrid-Soria como de servicio público obligatorio las salva de la quema, al menos, hasta 2015 (después volverá a revisarse). La medida se enmarca en el Plan de Racionalización del Transporte Ferroviario de viajeros de media distancia. Dicho plan será des-



La línea de tren estuvo en el aire

arrollado por el Ministerio de Fomento en varias fases y en la primera de ellas, que comprende los seis primeros meses del año, el Estado y Renfe deberán negociar el sistema de compensación para la prestación del servicio. Realizado bajo los principios de racionalización del gasto y la eficiencia, el plan tiene como objetivo general que Fomento consiga un ahorro con respecto a lo que aporta a Renfe de 51 millones de euros a finales de 2015.

Testimonio

"Espero que no se reduzcan trenes"

El presidente de la Plataforma de Defensa del Ferrocarril de Guadalajara, Pedro Rubio, se ha mostrado satisfecho. "La declaración de servicio público es un primer paso para garantizar la permanencia de la línea Madrid-Sigüenza, aunque habrá que justificar su existencia cada dos años", reconoció a este medio. Rubio se mostró muy optimista sobre el futuro de esta línea y señala que, ganada una batalla, ahora está por ver cómo se desarrollan los acontecimientos. "Habrá que esperar al mes de junio, que es cuando Fomento decidirá el número de trenes de media distancia que mantendrá". La línea Madrid-Sigüenza cuenta en la actualidad con diez convoyes (cinco de ida y cinco de vuelta), y Rubio confía en que esta frecuencia "se mantenga, y si hay que recortar, que sea el menor número posible". ■ Y.B.B.

EN SIGÜENZA, LOS REYES MAGOS LLEGARÁN EN TREN

Jadraque se transforma en un gran Belén Viviente

Un gran Belén viviente recorrerá en cabalgata las calles del municipio de Jadraque para recibir a los Reyes Magos la tarde noche del sábado 5 de enero. Con la colaboración del Ayuntamiento y la participación de más de 60 personas, la Asociación 'Reconquista' ultima los preparativos para que Melchor, Gaspar y Baltasar tengan en la localidad el recibimiento que merece la ilusión de los más pequeños de la casa.

La cabalgata real partirá a las 19.30 horas desde el cruce de Cuatro Caminos donde esperará a la carroza el público asistente y recorrerá las calles Carretera de la Estación, Bibiano Contreras y Mayor Baja hasta llegar a la plaza Mayor. Una vez allí, el Belén Viviente esperará a los Reyes Magos y a los niños y niñas que, uno por uno, entregarán sus cartas a Sus Majestades de Oriente.

La Cabalgata convertirá la plaza Mayor en una pequeña ciudad de Belén con Nacimiento, castillo de Herodes, lavanderas, pastores, granjeros, castañeras, puestos de venta de frutas, cacharrerías, soldados y un sinfín de personajes que harán disfrutar de una noche mágica. A su llegada a la plaza Mayor, el alcalde de Jadraque, Alberto Domínguez, acompañado por la corporación municipal recibirá a los Reyes Magos de Oriente. A continuación, todos los niños tendrán la oportunidad de contarles a Melchor, Gaspar y Baltasar sus deseos.

En Sigüenza, los Reyes Magos llegarán en tren a las 19 horas. Allí les esperará la carroza real para recorrer las calles del municipio y repartir más de 65 kilos de caramelos a los asistentes.

BREVES

Suceso. Detenidas nueve personas por robo de cobre

Una operación policial llevada a cabo conjuntamente por Policía Nacional y Guardia Civil se ha saldado con la detención de nueve personas que se dedicaban al robo de cable de cobre en la provincia. La investigación dio comienzo a finales de noviembre cuando se produjo el robo de gran cantidad de cable de cobre destinado al alumbrado público en las localidades de Guadalajara, Torija y Trijueque.

Trillo. Los Reyes Magos recogerán en mano las cartas

Los Reyes Magos tienen programadas muchas actividades en Trillo el próximo día cinco de enero. La primera, como cada año, será su llegada a la Residencia Fuentealegre a las 17 horas. A partir de las 18.15, la Cabalgata saldrá por la calle Arzobispo Muñozerro en dirección al Centro del Pueblo en una hermosa carroza. Allí, recogerán en mano las cartas de los más pequeños y rezagados.

Marchamalo. Pajes, villancicos y mercadillo para esta Navidad

Marchamalo ha programado un intenso calendario de actividades navideñas en colaboración con diversos colectivos del municipio. Durante estos últimos días del año se han llevado a cabo el tradicional Festival de Villancicos de la Parroquia de la Santa Cruz y los pases de Cine Infantil del Ateneo Arriaca. Como novedad, el primer Mercado de Navidad de la localidad, situado en la Plaza Mayor, con una amplia oferta de artesanía durante todo el fin de semana, la visita del Paje Real y la llegada de los Reyes Magos de Oriente.



Deje sus comentarios... www.dhenares.es